


内容 な し

4,協議事項 議長 1鎮藤轟1会長

4-1 担当者 各部 件名 新年度 各部の日標

内容

■小学生部 和国

チーム数のセ:載少が非常に大きいc ‐つでもなくなると作 り直す難 ししヽ問題があります.

小学生委員会を開いて各監督さんとチームのコーチにどうやったら存続できるのか〕お話を伺

いながら実施 していきます。皆 さんのご協力をお願いします。

層審判部 関口

審判部は、2,024年度 も審判員の登録 と育成を図ってきました。今年 11月 には、埼玉県で 1

種の認定会を開催することが決まっています (場所は未定).関東の委員会許 LiJも とってぃま

す。ぜひ、 2種の方の 1種への挑戦を頂けるように願っていますЭまた、 3種は合計 57名 新た

に受講 している。現状維持 しながら進めていく。よろしくお願いします。

■女子部 11喬 本

女子は志本市で 1チ ーム登録があ りやっと1チーム増えた状況です。 これからもチーム増強

を置指 し、なおかつ県内での高成績をH指 して各チームとも精 if皇 していけたらなと思ってお り

ます。よろしくお願いいたします。

■競技企画部 遠藤

競技計画書にあるように支部予選会で 16大会、県大会で 8大会、今年は JDリ ーグが 2大

会、朝霞でやるということが初めての経験 と、こればかりは皆様の協力がないとできませんの

で、支部大会、県大会、全国大会、関東大会 13市町の方々のご協力をいただいて、今年も頑張

っていきたいと思います。よるしくお願いします。

■財務部 樋野

今年も更に県支援が少なくなってきてお り厳 しい財政になっていくことが想定されます。財

務 としても執行部 と相談 しながら実施 していきますが、皆様の協力なしにはできませんので、

よろしくお願いしたいと思います。

日広報部 石野

今年も大会の結果を速やかに実施 し、ホームページの管理者 とともに皆さんにアピールして

いただきたいと思います。 よろしくお願いします。

■放送部 高見澤

県南支部の部員は5名 のみ となるため、大きい大会では他の支部にご協力をお願いしてい

る。ぜひ、放送やってみたいという方がいましたらご連絡 ください。今年も 1年間宣 しくお願

いします。

■シエア部 賀野

競技計画の試合は各市鑽Jの 協力で実施できている。皆様のご協力よろしくお願いします。

※記録部、男」4部 は欠席のため挨拶なし

皆さんにいろいるな決意表明など報告ありがとうございます。

各市町の皆さんの色々意見を聞きまして、諸々の協力等がありましたらお願いいたします。

4-2 担当者 樋贅‐藤ぢ務部長 件名 県南支部 1油 懇親会会計決算報告



内容

資料参照

大木支部長 :沢山の方から差し入れいただきました。皆様ありがとうございました.

私の方からも御礼申し上げます。

5。 その他

4-3 担当者 大木支部長 件名 支部長推薦理事の追加について

内容

実務担当の人材確保のため、久徳さんと一緒にご協力いただきます。

提案 → 理事会 :承認

役職 I県南支部財務部 (実務担当)竹市 力さん X資料P2参照

竹市さん :よ ろしくお願いします

広報 :HPは青字掲載

担当者 件名 その他

■事務局長 紺野部長

横のつながり、縦のつながリミスのないようにきめ細かにやっていきたいと思っております。

よろしくお願いします。

く周知>資料P3参照

① 指導者保有 資格者ベンチ入りについて

'県大会 `県予選会 :「居ること」としチェックは実施

いない場合は理由を述べた上で大会本部より注意を受けます

② 登録 (追加・妹消・変更)_について

登録方法が変更となりますので確認し地元に持ち帰り確認をお願いします。

③ 3/15県評議会で 13市町より推薦の功労者 8名はそのまま表彰

④ 登録チームー覧表P7
4チーム網掛けは申請されていないチーム

受付 :男子 52、 女子 17、 合計 69チーム (網掛けも含む)

⑤ JDリ ーグチケットについて

チケット15枚用意しました。地元に持ち帰り振込をお願いします。

振込の際は頭に各市町名を入れてください。

よろしくお願いします。

爾大木支部長

`JDリ ーグの財務について

総務部 柳澤部長にお願いしています。
,令和 7年度予算調整会議について X資料P4参照

・関東協会の現状について X資料P5参照
。年度行事について X資料P6参照

■審判部 関口部長

5

内容






